

### PRUEBAS LIBRES PARA LA OBTENCIÓN DEL TÍTULO DE BACHILLER



El **Instituto Pedro Espinosa** de Antequera está propuesto como sede de una Comisión Evaluadora para la convocatoria de pruebas libres para la obtención del título de Bachiller que se realizan en Andalucía en 2012.

Se trata de unos exámenes para **personas mayores de 20 años**, en los que intervienen ocho asignaturas entre comunes, de modalidad y optativas. Se convocan en los itinerarios de Humanidades y Ciencias Sociales y de Ciencias y Tecnología. Las **pruebas se realizarán los días 17 y 24 de noviembre** en las instalaciones del instituto.

La inscripción en las pruebas se formalizará en la Secretaría del centro, el plazo de presentación de solicitudes termina el día 16 de octubre.

Es una oportunidad muy interesante, sobre todo para aquellas personas mayores de 20 años, que en su día abandonaron el sistema educativo y no consiguieron obtener el título de Bachiller, por no haber superado algunas asignaturas del mismo. Ahora tienen la posibilidad de examinarse sólo de dichas asignaturas, y en caso de resultados positivos, obtener la titulación.

Para más información pueden llamar a la Secretaría del Instituto: **Teléfono 671539685 / 952712963**